
Gherardi Giulia diplomata, impiegata (Trafficanti)

Mi chiamo Giulia Gherardi e ho 24 anni. Cinque anni fa, quando mi candidai, ero probabilmente 
una delle consigliere comunali più giovani d'Italia. In questo periodo ho avuto l'opportunità di 
immergermi completamente nel funzionamento della macchina amministrativa. Questa 
esperienza mi ha permesso di comprendere profondamente dinamiche che spesso sfuggono a chi 
vive al di fuori dalle dinamiche di Amministratore.

È stata un'avventura incredibile, fatta di sfide, successi e imprevisti. Ho imparato a navigare tra le 
varie istituzioni, a comprendere le esigenze della nostra comunità e a trovare soluzioni concrete 
per affrontare le sfide quotidiane.

Ma soprattutto, ho avuto modo di vivere sulla mia pelle l'importanza della partecipazione attiva 
dei giovani alla vita politica. Spesso siamo visti come la generazione del futuro, ma io credo che il 
nostro futuro cominci adesso, con il nostro impegno e la nostra determinazione, a fare la 
differenza.

Vivendo da dentro il cuore dell'amministrazione, ho capito quanto sia importante avere una 
visione chiara e una leadership forte per portare avanti le nostre idee e realizzare i nostri progetti. 
Ho imparato che amministrare non è solo una questione di teoria, ma di azione concreta e 
impegno quotidiano.

Per questo motivo, oggi mi candido nuovamente per continuare a rappresentarvi e a lavorare per 
il bene della nostra comunità. Con la mia giovane età porto freschezza, creatività e una prospettiva 
diversa, ma anche la determinazione e l'esperienza necessarie per affrontare le sfide che ci 
attendono.



Cortinovis Tatiana, 41 anni, sposata con Daniele e mamma di Ginevra e Joseph, operaia presso 
l’azienda di famiglia. (Costa Serina)

In questi dieci anni di amministrazione comunale mi sono occupata di turismo e negli ultimi cinque 
dell'ambito sociale. Sono stati anni particolarmente difficili a causa della pandemia che ha segnato 
il nostro Comune.  

E’ stata una situazione molto particolare poiché, oltre ad aver causato numerose preoccupazioni, 
ha generato instabilità economica nei nuclei familiari del paese. essendo un comune piccolo, 
queste famiglie non sono sconosciute, ma sono parte di una grande famiglia che è abituata ad 
aiutarsi vicendevolmente.

Essendo mamma di due bambini, e vivendo all’interno di questa comunità,  comprendo 
pienamente le difficoltà di vivere in un paese montano. Ciò non mi impedisce, tuttavia, di vedere 
le opportunità con uno sguardo ottimista.

Candidarmi significa per me la volontà di dare il mio contributo per questa bellissima comunità.



Cortinovis Livio, 76 anni pensionato, precedentemente imprenditore. 

Mi chiamo Livio Cortinovis, e ho trascorso gran parte della mia vita nel mondo imprenditoriale, 
specialmente nel settore delle discoteche e del commercio. Oggi, in pensione, desidero mettere a 
disposizione la mia esperienza e le mie competenze per contribuire allo sviluppo economico e 
turistico del nostro amato comune. 

Sono profondamente convinto che il futuro della nostra comunità non possa essere costruito 
individualmente, ma richieda uno sforzo collettivo e una visione condivisa. Per questo motivo, 
credo fermamente che la collaborazione e la condivisione con gli altri comuni della Valle Serina 
siano fondamentali. Solo unendo le nostre forze possiamo creare un ambiente favorevole alla 
crescita economica e al benessere di tutti i cittadini.

Il mio motto è chiaro: uscire dal campanilismo e costruire insieme progetti importanti. Dobbiamo 
guardare oltre i confini del nostro comune e lavorare per il bene di tutta la Valle Serina. Sono 
convinto che questa sia la carta vincente per costruire un futuro sostenibile e prospero per noi e 
per le generazioni future.

Vi chiedo il vostro sostegno e la vostra fiducia in questa mia candidatura. Insieme possiamo fare la 
differenza e costruire un futuro migliore per il nostro meraviglioso territorio. 



Cortinovis Dino,  (Ambriola)

Mi chiamo Dino, ho 55 anni, sono sposato e ho 3 figli. Abito ad Ambriola e sono un impiegato 
tecnico per la Minelli Group.

Ho iniziano fin da giovane a collaborare nelle associazioni di volontariato, quali Croce Bianca, Avis 
e Aido, divenendo consigliere delle ultime due. Inoltre aiuto la parrocchia durante le 
manifestazioni che vengono realizzate all’oratorio di Ambriola.

La prima esperienza di consigliere risale al 1995 e fin da allora sono sempre stato al fianco di 
Fausto.

In questi anni abbiamo ideato, programmato e portato a termine numerosi progetti con successo, 
grazie ai quali abbiamo ricevuto enorme sostegno dalla comunità.

Sono fiducioso che se mi darete ancora il vostro voto riusciremo a portare avanti con continuità e 
a concludere le attività in essere, oltre a concretizzare le nuove idee espresse nel programma 
elettorale.



Carrara Silvio, edizione limitata del 1947, pensionato. (Trafficanti)

Credo che nel Comune mi conoscano tutti, ho vissuto da sempre qui nel nostro splendido Comune, 
ho visto i suoi alti e bassi, le sue gioie e le sue sfide. Questa comunità è il mio cuore, il mio 
impegno e la mia speranza per un futuro migliore.

La mia esperienza e sensibilità non sono solo frutto del mio impegno come membro del consiglio 
comunale, ma sono il risultato di anni trascorsi a lavorare direttamente con la comunità in varie 
iniziative sociali e progetti di volontariato.

Ho camminato per le strade del nostro Comune, ho ascoltato le storie dei nostri cittadini e ho 
condiviso le loro gioie e le loro preoccupazioni. Questo bagaglio di esperienze mi ha insegnato 
l'importanza della vicinanza ai bisogni reali della gente e mi ha permesso di affrontare le sfide 
quotidiane con empatia e determinazione.

Sono convinto che il vero progresso si realizzi solo quando siamo in grado di comprendere appieno 
le esigenze e le aspirazioni dei nostri concittadini. Per questo motivo, ho sempre cercato di essere 
un rappresentante vicino alla gente, pronto a tendere una mano a chiunque ne avesse bisogno e a 
lavorare fianco a fianco con i cittadini per costruire una comunità più inclusiva, giusta e solidale.

Anche nel prossimo mandato, continuerò a dedicare tutte le mie energie per servire al meglio la 
nostra comunità, perché credo che sia solo lavorando insieme che possiamo costruire un futuro 
migliore per tutti noi. Sono qui per voi, sempre disponibile e determinato a fare la mia parte.



Brozzoni Giorgio , 27 anni laureato in Economia e Commercio presso Università di Bergamo, 
consulente presso Deloitte. (Costa Serina) 

In questi miei primi cinque anni nella giunta comunale mi sono occupato di bilancio e dei rapporti 
con le associazioni nonché della promozione turistica. 

Queste attività mi hanno permesso di crescere sia umanamente che a livello di competenze 
personali. Avendo apprezzato nel concreto l’attività dei gruppi e associazioni di volontari, vero 
collante della nostra comunità.

Il mio impegno per il futuro sarà per lo sviluppo e la valorizzazione del territorio in cui abitiamo. 
Partendo dal positivo spirito d’iniziativa che contraddistingue chi vive nel nostro paese e cercando 
di portare, all’interno della politica locale, il pensiero e le esigenze dei più giovani che 
rappresentano il futuro di Costa Serina.



 

Bonomi Silvia, 45 anni, mamma, tre figli, Giorgio, Riccardo e Sophia, ostetrica lavora presso 
studio medico. (Nespello- Costa Serina)

Cinque anni fa è iniziata per me la prima esperienza nel mondo dell’amministrazione e mi sento di 
dover ringraziare Costa Serina per avermi dato questa opportunità.

Durante questi cinque anni ho iniziato a imparare e comprendere meccanismi e dinamiche a me 
quasi sconosciuti e la cosa più importante che ho capito è che questa è un’attività che richiede 
tempo e dedizione: sicuramente non è sempre stato facile conciliare Comune, lavoro e famiglia.

Nonostante ciò posso affermare con decisione di aver svolto la mia attività con passione, sempre 
mossa dal desiderio di fare le cose nel modo migliore possibile e soprattutto cercando di 
interpretare le reali esigenze del territorio e delle persone particolarmente riguardo gli ambiti che 
mi sono stati affidati.

La macchina burocratica non permette sempre di essere snelli nel mettere a punto anche piccoli 
progetti, questo è stato, lo confesso, a tratti frustrante, ma la disponibilità e competenza degli 
impiegati degli uffici e lo spirito di amicizia e di squadra che si è creato nel gruppo ha sempre 
aiutato a superare le incertezze.

Tante ancora le cose da imparare e le idee da realizzare qualora mi fosse offerta la possibilità di 
restare ancora tra voi.



Pacchiana Alberto 59 anni, geometra responsabile sicurezza.

Non sono nativo del Comune ma da molti anni ho avuto il privilegio, con la mia compagna Anna, di 
far parte di questa bellissima comunità, oggi mi rivolgo a voi per chiedervi la vostra fiducia come 
candidato alle prossime elezioni amministrative. 

Credo che ormai mi conosciate tutti avendo avuto il privilegio di servire la nostra comunità nei due 
precedenti mandati amministrativi, svolgendo ruoli significativi in giunta, tra i quali il ruolo di 
Vicesindaco.

Come geometra esperto di sicurezza, ho sempre avuto a cuore il benessere e la sicurezza dei nostri 
cittadini. Sono molto legato nell'ambito associativo, con particolare affetto per l'associazione 
Alpini, sia attraverso il supporto agli eventi organizzati dal Comune e dalle varie associazioni, ho 
cercato di contribuire al progresso e al benessere della nostra comunità.

Desidero mettere la mia esperienza e le mie capacità al servizio dei nuovi giovani che si avvicinano 
alla politica locale, e mi impegno a continuare a lavorare per il raggiungimento degli obiettivi 
cruciali che ci siamo posti.

Vi ringrazio per l'attenzione e per l'opportunità che mi concedete.



Gritti Francesca, sposata con Michele, laureata in giurisprudenza (Ascensione)

Ho 38 anni, sono mamma di due bambine, vivo ad Ascensione da sempre e svolgo la professione di 
avvocato a Bracca, Bergamo e a Milano.

Sono parte attiva del volontariato del nostro comune essendo da svariati anni componente di 
gruppi quali gli Amici delle Bocce di Ascensione e dell’Oratorio di Ascensione che mi hanno 
permesso di apprezzare lo spirito di iniziativa e la voglia di fare volontariato che contraddistingue 
chi vive nel nostro comune.

Ho già avuto una passata esperienza nel consiglio comunale di Costa Serina, nel periodo 2009 – 
2014, quale consigliere di minoranza che mi ha consentito di arricchire le mie conoscenze.

Ho deciso con entusiasmo di dare la mia disponibilità a candidarmi alle prossime elezioni per 
contribuire alla realizzazione delle già tante iniziative avviate nel nostro comune dall’attuale 
amministrazione.

Grazie alla professione che svolgo, all’esperienza che ho maturato e alla voglia di mettermi in 
gioco, ritengo di poter apportare, ovviamente con il Vostro sostegno, un concreto contributo al 
servizio del comune dove sono cresciuta e dove ho scelto di restare a vivere con la mia famiglia.



Giupponi Paolo, Laureato in economia aziendale presso Università di Bergamo, attualmente 
studente per ottenere laura magistrale in Management Innovazione e Finanza.  (Ascensione)

Mi chiamo Paolo, ho 23 anni, sono nato e cresciuto in questa comunità  e sono qui oggi per 
presentare la mia candidatura. Sono una persona proattiva, con un forte senso di responsabilità e 
un grande desiderio di dare il mio contributo per il bene comune. Sono convinto che la chiave per 
una comunità migliore sia la collaborazione e la partecipazione attiva di tutti i suoi membri.

Sono consapevole delle sfide che la nostra comunità affronta e sono determinato a mettere le mie 
energie e le mie idee al servizio di tutti voi. Vorrei portare nuove prospettive e soluzioni innovative 
per garantire un futuro migliore.

Mi impegno a lavorare con trasparenza e dedizione per rappresentare al meglio gli interessi di 
tutti i cittadini. Chiedo il vostro sostegno e la vostra fiducia per poter rappresentarvi al meglio nel 
consiglio comunale e contribuire a rendere la nostra comunità un posto migliore per tutti. 


